

EnBW/PPC

Kooperation beim Messwesen

[27.07.2016] Neue Produkte und Dienstleistungen rund um die Digitalisierung des Messwesens wollen der Energieversorger EnBW und das Unternehmen Power Plus Communications entwickeln.

EnBW und Power Plus Communications (PPC) wollen beim Roll-out intelligenter Messsysteme enger zusammenarbeiten. Laut einer Pressemeldung geht es dabei um die Integration von Smart Meter Gateways (SMGW) und die Datenkommunikation auf Basis von Breitband-Powerline. Zudem wollen beide Unternehmen neue Produkte und Dienstleistungen rund um die Digitalisierung des Messwesens sowie Smart-Grid-Anwendungen entwickeln. Dazu haben EnBW, PPC und die EnBW-Tochter Netze BW eine Absichtserklärung unterzeichnet. Netze BW bereitet laut der Meldung derzeit den umfangreichsten Smart-Meter-Pilotversuch in Deutschland vor. Ab Herbst sollen rund 20.000 intelligente Messsysteme bei vom Digitalisierungsgesetz erfassten Anschlüssen installiert werden.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, EnBW, Smart Metering